



11月としては異例の暑さをかこつうちに、いきなり12月下旬並みの寒気に見舞われました。激しい寒暖差に、体調を崩した人も多かったようです。2学期期末考査も目前です。手洗いうがいを励行して健康維持を心がけ、慌ただしい歳末を元気に乗り切りましょう。

【体育大会】

今月6日（水）、荒天の影響を受け延期で2ヶ月余待った体育大会が行われました。平日午後の無観客開催ということで、例年に比して寂しく思いましたが、生徒は意気軒昂。真剣に走って跳んで歓声を上げ、笑顔で級友に声援を送った熱い半日になりました。



～生徒感想～

・「チャレンジャー・ザ・ギネス」で、負けた悔しさをバネに、ピンチの時こそ楽しもう！とみんなが奮起できました。それこそが、3年生優勝の勝因だと思います。その後は、みんなで声を掛け合って、片付けまで全て一生懸命に行いました。自分たちの前向きな成長を感じた1日でした。

【皇中祭】

16日（土）・17日（日）に、“第45回皇中祭 Make good memories～協力して楽しもう～”が行われました。1日目は、厳粛な「祭典」で皇學館中学校の弥栄と皇中祭の盛況を祈念したあと、「開会式」、「合唱コンクール」、「BRB」、「クラス展示紹介」、「日本文化部発表会」が記念講堂で、2日目午前中は「クラス展示」「美術・芸術作品展示」「文化部発表」の他、花販売、赤い羽根募金活動などが中学校校舎でにぎやかに行われ、午後からは記念講堂で「サンドアート集団SILT（シルト）」による幻想的な舞台を堪能し、「成績発表」、「表彰式」では、圧倒的な力で全学年を引っ張ってくれた、3年生の優勝を祝しての「閉会式」で閉幕となりました。



～生徒感想～

- ・合唱コンクールは上手に歌えて良かったです。・BRBの人はさすがだなと思いました。
- ・日本文化部のピアノの演奏がとても綺麗でした。・クラス展示は良かったです。・未来理工部と競技かるた部の体験もとても面白そうで、参加したかったです。・「SILT」さんのサンドアートは、初めて見たのですが、とてもすごかったです。「日本」という作品がとても印象に残りました。
- ・優勝などの発表があって、合唱コンクールもBRBも3年生が1位！最高でした。

【令和6年度文化芸術による子供育成推進事業（文化庁）】

女性ユニット「ナチュラル」による（音楽劇〈オペラ〉①・②）が、21日（木）、28日（木）の両日行われました。①では、全員がハンドベル・トーンチャイムを手に、「エーデルワイス」の演奏をしたり、オペラアリア「蝶々夫人」より「ある晴れた日に」やシューベルトの「魔王」などを聴きました。②では、ミュージカル「サウンド オブ ミュージック」を楽しみました。セミナーホールに響き渡るソプラノの迫力を肌身に感じた、楽しくて、ゴージャスな音楽鑑賞の一時でした。



【放課後学習・皇大生サポート教室開講】

11月25日（月）から、教職を目指す現役皇學館大学生による学習サポート教室が始まりました。個々の学習意欲向上と学力定着を目的とする、中学生の希望者対象の取り組みには、初日から10名の生徒が参加しました。丁寧な個別対応は好評で、放課後の過ごし方に選択肢が増えました。

12月の行事予定

令和6年

- | | |
|--------------------------------|---|
| 12月 2日（月） 期末考査前日のため、
午前3限授業 | 19日（木） 保護者懇談会①
(1、2限目平常授業、
3限目以降授業なし) |
| 3日（火）～ 6日（金） 期末考査 | 午後、冬季個別課外授業① |
| 9日（月） 人権学習 | 20日（金） 保護者懇談会②
(1、2限目平常授業、
3限目以降授業なし) |
| 10日（火） 頭髪服装指導 | 授業アンケート、
午後、冬季個別課外授業② |
| 11日（水） 英語で伊勢ガイドツアー（3年生） | 21日（土） 終業式 |
| 12日（木） 校友会役員選挙 | |
| 13日（金） 大掃除 | |
| 17日（火） 月次祭神宮参拝 | |
| 18日（水） 第5回漢字テスト | |

23日（月）～24日（火） 午前 全学年S講座生対象駿台中学テスト対策学習会

令和7年 1月 8日（水） 始業式、頭髪服装指導、生活面談（予定）